
第2回食育庁内推進会議で寄せられた意見等

　第４次いわき市食育推進計画の素案について 回答

健康づくり推進課

・各分野の重点事業の中に、関連事業レベルの記載が見受けられる。

　これから関係各課に照会をかけるとの事だが、今回の重点事業は向こう10年間、本

気になって取組んでいき、成果がみえる事業を重点事業として位置付けてほしい。

・今後、関係各課に照会をかけ、事業の見直しを含めてご意見を伺い、重点事業の整

理を図っていきたい。

農政流通課

・成果指標に農林漁業体験の指標があるが、現在、当課では、成果指標を達成するた

めの事業がないことから、新しい事業の立ち上げ等が必要となるのか？

・成果指標を達成したものは、今回の指標から外したとの事だが、学校における地場

産物を使用する割合を増やす指標は、さらに目標を高め、地場産物を活用していくべ

きではないか。

・成果指標に対する新規事業の立ち上げは、強制するものではない。

・成果指標については、目標値を達成したものや国の計画に指標が無いものは、今

回、全体の指標を見直す中で整理した。

地域包括ケア推進課

・今回の計画は、子どもとか若い世代にシフトを置いているイメージと見受けられる

が、そのような認識でよいのか？

　市民アンケートの結果からは、高齢者の意識が高いとはわかっていたが、実際、事

業を進めていく中では、低栄養やフレイルなどの問題について、未だ理解や予防等に

至らない状況もある。

・市民アンケートの結果、若い世代への食育の普及が低いことが課題として見えてき

たことから、このような内容としたところだが、高齢者に対する食育の推進の必要性

も感じているため、今後、ライフステージに応じた食育の推進の中で、高齢者の問題

にも着目した内容を反映させていきたい。

１　協議事項


